



Elternbrief

Dezember 2025



Liebe Eltern,

gerade eben war noch Sommer und jetzt ist schon fast wieder Weihnachten. Auf allen Weihnachtsmärkten erklingt „O Tannenbaum, o Tannenbaum wie grün sind deine Blätter“!

Grün war auch die Wiese der Elisabeth-Strupp-Schule als sich 147 aufgeregte Schülerinnen und Schüler zum ersten Mal als Fünftklässler zum gemeinsamen Gruppenfoto aufstellten. Mit strahlenden Gesichtern, bunten Schultüten und in Begleitung ihrer Familien kamen die neuen Schülerinnen und Schüler zuvor in die Aula, die für diesen besonderen Anlass festlich geschmückt war. Für den feierlichen Rahmen sorgte die Bläserklasse 6a unter der Leitung von Margit Mans, die die Einschulungsfeier mit schwungvollen und zugleich feierlichen Klängen umrahmte. Damit sorgten die jungen Musikerinnen und Musiker gleich zu Beginn für eine fröhliche und zugleich feierliche Atmosphäre, die den neuen Mitschülerinnen und Mitschülern den Einstieg in ihren großen Tag erleichterte.

*

Die Elisabeth-Stupp-Schule ist seit dem Schuljahr 2024/2025 Kooperationsschule für das Freiwillige Soziale Schuljahr in Hessen (FSSJH) und unterstützt Schülerinnen und Schüler, die sich ehrenamtlich in ihrer Freizeit oder in unserem Schulsanitätsdienst engagieren.

Unsere ersten Schülerinnen und Schüler bekamen feierlich durch Landrat Thorsten Stolz, Frau Wichert und Frau Görtler von der Ehrenamtsagentur des MKK ihre Zertifikate mit Beurteilung sowie ein Präsent durch Herrn Rauch vom Staatlichen Schulamt überreicht.

Von unserer Sani-AG nahmen am FSSJH 24/25 teil: Elias Edel, Jule Albert, Justus Schäfer, Nelly Hermann, Alina Root und Emilia Öhmt.

Nina Leirich und Marisa Mann nahmen über ihre Sportvereine am FSSJH teil. Wir gratulieren unseren Schülerinnen und Schülern herzlich zu ihrer Auszeichnung und hoffen, dass im nächsten Schuljahr wieder so viele engagierte Schülerinnen und Schüler unserer Schule am FSSJH teilnehmen.

*

Sechs Schülerinnen und Schüler haben die Sprachprüfung DELF im Fach Französisch bestanden. Emmy Hofmann (A1), Konstantin Becker (B1), Sanam Amin (B1), Mia Jacob (A1), Melina Virtala (A1) und Carolin Höfler (A1).

Besonders hervorzuheben sind die Leistungen von Sanam Amin und Konstantin Becker. Sie legten in den Klassen 8, 9 und 10 die A1- und A2-Prüfungen und zur Krönung am Ende noch die B1-Prüfung ab.

Félicitations - Herzlichen Glückwunsch!

*

Ein fußballerischer Höhepunkt fand in Langenselbold statt. Die Fußballmannschaft der Elisabeth-Strupp-Schule U14 Jungen hat dort den Kreisentscheid „Jugend trainiert für Olympia“ gewonnen und wurde somit Kreissieger. In dem Teilnehmerfeld von sieben namhaften Schulmannschaften aus dem Main-Kinzig-Kreis belegte unsere Mannschaft mit Teamgeist, Ehrgeiz und Durchhaltevermögen den ersten Platz.

In spannenden und umkämpften Spielen setzte sich die Mannschaft von Trainer und Betreuer Janis Häuser erfolgreich gegen alle anderen Teams durch und gewann das Turnier mit fünf Siegen und einer Niederlage.

In der nächsten Runde auf der Rosenhöhe in Offenbach wird die Mannschaft mit Selbstbewusstsein, Leidenschaft und Siegeswillen die Farben der Elisabeth-Strupp-Schule vertreten und versuchen den Erfolg zu bestätigen.

Die Fußballmannschaft der Elisabeth – Strupp - Schule wurde vertreten von:

Trainer: Janis Häuser

Spieler: Mika Kroll, Berk Dündar, Jawed Habbuchi, Ledion Maloku, Adam Hadjene, Leard Huruglica, Tom Weingärtner, Yousif Omer, Damir Gumann, Siyamand Gul Dahdo, Lahcen Bechari und Bleard Huruglica.

*

Anlässlich des 25-jährigen Jubiläums des Wettbewerbs um den besten Praktikumsbericht hat SchuleWirtschaft Osthessen gemeinsam mit dem Bürgermeister der Stadt Erlensee Stefan Erb die Siegerinnen und Sieger im Bereich SchuleWirtschaft MKK-West/Hanau ausgezeichnet.

Besonderen Grund zur Freude hatte die Elisabeth-Strupp-Schule: Gleich zwei Jugendliche der Schule konnten die ersten beiden Plätze erringen. Joanna Harnisch (10c) belegte den ersten Platz, gefolgt von Fynn Rüze (10b) auf dem zweiten Rang. Beide überzeugten die Jury mit besonders anschaulichen, reflektierten und sorgfältig gestalteten Praktikumsberichten, die nicht nur den Ablauf ihrer Tätigkeiten dokumentierten, sondern auch ihre persönlichen

Lernerfahrungen eindrucksvoll hervorhoben. Beide wurden von ihrer Lehrerin Heike Zimmermann-Dooms betreut und auch zur Siegerehrung begleitet.

*

Seit 10 Jahren ist unsere Schule fester Bestandteil des Weihnachtsbasar der Lebenshilfe Gelnhausen. Man kann schon von einer Tradition sprechen, dass immer eine Musikklasse den Samstagnachmittag gestaltet. Dieses Jahr überzog ein zauberhaftes Eiskristallkleid das Kinzigtal und schuf so die perfekte Kulisse für den frühesten Weihnachtsmarkt der Umgebung, der bei Grün & Grün am Glashaus stattfand.

In diesem Jahr übernahm die Musikklasse 6a mit ihrer Klassenlehrerin Margit Mans die musikalische Umrahmung des Nachmittags. Gut eingemummelt wagten die 31 jungen Musikerinnen und Musiker ihren ersten Auftritt im Freien und das bei ungewohnten Wetterbedingungen. Bei klirrenden Temperaturen und gegen strahlende Sonne zu spielen ist definitiv anders, als im kuschligen Musikraum zu musizieren. Vielen Dank für das soziale Engagement.

Unsere Kollegin Carla Czerny legte sehr erfolgreich ihre 2. Staatsprüfung ab. Herzlichen Glückwunsch. Wir freuen uns, dass Frau Czerny eine Planstelle bekommen hat und nun Teil unseres Kollegiums ist.

*

Als neue Lehrerinnen im Vorbereitungsdienst konnten wir Ann-Kathrin Haala und Vanessa Woszek begrüßen. Frau Haala unterrichtet die Fächer Deutsch und Physik, Frau Woszek die Fächer Deutsch und katholische Religion. Für ihr Referendariat wünschen wir den beiden Nachwuchskolleginnen viel Erfolg.

*

In der weihnachtlich geschmückten Schülerbücherei der Elisabeth-Strupp-Schule fand am 5. Dezember 2025 der Vorlesewettbewerb der 6. Klassen statt. Als Siegerin ging Mia Drewes aus der 6b hervor, die sich gegen die weiteren Klassensiegerinnen und -sieger durchsetzen konnte.

Als Klassensieger und -siegerinnen nahmen Carlotta Koblitz (6a), Mia Drewes (6b), Silas Michael (6c), Lea Wotschel (6d), Soe Fuchs (6e) und Tom Weingärtner (6f) teil. Herzlichen Glückwunsch!

*

Die Elisabeth-Strupp-Schule hat ein neues Schulsprecherinnen-Team: Amelie Merth (10a) mit Anni Glandorf (9b). Zur Wahl stellten sich in einem kleinen Video zwei Teams vor: Amelie Merth (10a) mit Anni Glandorf (9b) sowie Nina Leirich mit Xenia Klassen (beide 10c). Das Video wurde von den Klassenlehrerinnen und -lehrern im Unterricht angeschaut und danach durften alle Schülerinnen und Schüler für ein Team eine Stimme abgeben.

Gewonnen hat nach einer spannenden Auszählung mit einer knappen Mehrheit das Team Amelie Merth und Anni Glandorf. Auf eine gute Zusammenarbeit!

*

Auch dieses Jahr bedanken wir uns sehr herzlich bei Herrn Karl Seipel für die erneute Spende unseres Weihnachtsbaumes.

*

Alle Termine und ausführliche Berichte sind auf unserer Homepage www.elisabeth-strupp.schule zu finden.

*

„Du grünst nicht nur zur Sommerszeit, nein, auch im Winter, wenn es schneit.“

Liebe Eltern,

in der Hoffnung auf „Weiße Weihnachten“ wünsche ich Ihnen und Ihren Kindern eine besinnliche, erholsame Weihnachtszeit sowie einen guten Rutsch ins Jahr 2026.

Ihr

Michael Neeb, Rektor

